学校だより



一中の風

令和4年度 八代市立第二中学校 令和4年11月24日 第7号 文責 里永典隆

校訓 真実の一日 誠実の一日 恋実の一日

今年も残すところ1か月となりました

早いもので今年もあと1か月を残すのみとなりました。2学期は体育大会をはじめ、文化祭・合唱コンクールなど様々な学校行事が行われ、子供たちが大きく成長する姿を感じることができました。11月末には後期中間テスト、12月当初には熊本県学力・学習状況調査も実施されます。しっかりと準備を行い、結果につなげていきましょう。残り1か月、今年1年間をしっかりと振り返り、来年へつなげていける期間にしていきましょう。

新型コロナウイルス感染レベルも11月半ばにレベル2に引き上げられました。これから年末にかけて、人流が増加する時期です。冷え込みが厳しくなり、インフルエンザも心配されます。引き続き、感染予防対策、体調管理を行ってほしいと思います。自分の身は自分でしっかりと守るとともに、周りの人の健康にも配慮しましょう。

おめでとう!熊本県中体連駅伝大会、女子3位!

11月11日、熊本県中体連駅伝競走大会が熊本県民総合運動公園えがお健康スタジアムで行われ、本校からは八代代表として男女ともに出場しました。女子チームは昨年に引き続き3位入賞という素晴らしい結果を残しました。





11時に女子がス タート。1区3年山田 さんが好位置でたす

きリレー。2区以降も少しずつ順位を上げていき、5区のアンカー福島さんは4位でスタジアムに入り、猛烈な追い上げを行い、残り100mを切るところで一人抜き、3位でゴールしました。

男子の部は13時10 分にスタート。八代大会では3位入賞でしたが、さ高がに県大会のレベルは高いものでした。抜きつ抜かれつのレース展開を繰り返しましたが、最後6区ア







令和4年度

熊本県中学校総合体育大会

第67回駅伝競走大会(男子の部)

ンカーの松永君が21位でゴールしました。振り返れば、昨年の県大会から1年間、練習を積み重ね、特に今年の夏休みからは暑い中、本当によく頑張ってきました。一人一人が自分の役割をしっかりと考え、自分の力を精一杯発揮し、思いをたすきにつなげるとともに、サポートしてくれたメンバーの支えも相まってこのような大きな成果が得られたと思います。本当に皆さん、よく頑張りました。

「第二中へようこそ」小学生体験入学

10月21日に小学生体験入学を実施し、太田郷小学校と龍峯小学校から6年生が参加しました。最初「二中ガイダンス」として生徒会執行部から中学校の学校生活について、小学校との違いなど説明を行いました。次に中学校の先生から体験授業を受けました。最後に体育館に戻り、部活動紹介。小学生はそれぞれの部からの発表を楽しそうに見学していました。最初の校長あいさつの中で「中学校入学が楽しみな人」と聞いたところ、一人も手が上がらず心配しましたが、体験入学後の感想では、「中学校への入学が楽しみ」と書い



た小学生がたくさんおり、安心しました。6年生の皆さんの入学を心から待っています。

テーマ「Grandioso 量かせ 我らが音色」文化祭

11月9日、文化祭・合唱コンクールを 1年発表 「輝け 色とりどりの生命 実施しました。今年度のテーマは「威風堂 堂 ~Grandioso 轟かせ 我らが音色 ~」。短い準備期間でしたが、それぞれの 学年、総合的な学習の時間等でこれまで学 🔤 習してきたことをステージ発表と展示で 発表しました。生徒会執行部によるオープ ニングの後、各学年の合唱発表とステージ 発表を1年生から3年生の順に行いまし た。1年生は「輝け 色とりどりの生命~ 水俣に学ぶ~」のテーマで1学期から続け ている水俣の学習についてステージ発表 と展示発表を行いました。2年生は「ライ ブニュース~二中の職場体験」というテ マで、1 学期末に実施した職場体験学習の エピソードを寸劇にまとめて発表しまし

~水俣に学ぶ~」



2年発表「ライブニュース ~二中の職場体験!



3年発表「よかや~!二中生になる ばい!~総集編~」



生徒会役員によるエンディング



た。3年生は二中に入学して2年半あまり、これまでの学校生活を振り返るとともに、これか らの進路決定に向け、将来を考えるというテーマで劇にまとめました。どの学年も工夫を凝ら した素晴らしいステージ発表でした。

文化祭のステージ発表と併せて、合唱コンクールを 行いました。これまで、各学級ともに朝、昼休み、放課 後と各学年の金賞を目指して、心を一つにして練習を 重ねてきました。どの学級も素晴らしい歌声とハーモ ニーでした。金賞は1年1組、2年2組、3年3組でし たが、その中でも3年生の発表は素晴らしいものでし た。これまで頑張ってきた成果を今後の学校生活につ なげてほしいと思います。



「身の回りの情報は正しいか、判断できる力と知識を 身に付け、差別をなくす行動へ」人権教育講演会

11月2日、山口県人権啓発センターの川口泰司さんを招き、 「差別っていったい何やねん?~水平社宣言100年、部落差 別は今~」と題して、人権教育講演会を実施しました。今なお存 在する部落差別をはじめ、たくさんの差別。その現実について、 自らの経験も踏まえ、語っていただきました。特にSNSの拡大 により、複雑化、悪質化している状況もあり、私たちは情報の信 憑性、正確性について、正しく判断する力と知識を身に付けてい く必要があります。差別を見抜き、なくす行動へとつなげていく ことが大切です。





11月4日、シェイクアウト訓練を行いました。 今回はどの時間帯 に訓練を実施するかを伝えておらず、いきなり放送を流すという実 践に即した訓練でした。放送が始まると自らすぐに机の下に身を隠 し、安全を確保する様子がきちんとできていました。地震も含め、自 然災害はいつどこで起こるか予想がつきません。八代地域は東に日 奈久断層が通っており、今後、大地震が発生する確率がとても高い地

域でもあります。日頃から災害が発生した時にどのように行動するかを考えておくとともに、 自分の身を守る、家族の安全を守るということを意識して生活を送ってほしいと思います。